



1<sup>er</sup> Culte du 13 Septembre 2020

Prédicateur : Frère Emmanuel Lusueki

Thème : L'Eternel est mon Berger, je ne manquerai de rien -4-

Textes bibliques : Psaumes 23 : 1-6 ; Ezéchiél 34 :1-4 , 8-12, 16

Après trois messages introductifs centrés sur le concept « brebis », aujourd'hui, nous allons parler du troupeau du souverain berger. Dans ce troupeau, il y a tous les hommes (non chrétien et chrétien).

Deux points sont à signaler :

1. Je reprendrai mes brebis d'entre leurs mains
2. Une brebis délaissée et désespérée à Béthesda

1. Je reprendrai mes brebis d'entre leurs mains

Dieu installe les autorités, les bergers pour que Lui agisse par eux afin d'atteindre son peuple : Les juges, les pasteurs, les parents, un oncle, un aîné, ... par conséquent, un berger travaille pour le compte de Dieu.

Un berger est un homme qui influence sur le destin des autres, un homme qui préside sur la destinée des autres, un homme établi par Dieu dans nos familles, nos entreprises, nos nations etc.

Si mauvaise gestion il y a, Dieu a le pouvoir de reprendre ses brebis de leurs mains car ces hommes ne sont pas des biens propres à ces bergers, plutôt ceux de Dieu.

Le berger doit être capable de créer un environnement harmonieux pour tous, à l'image de Josué qui donna à chacun la part qui lui revenait (Josué 14 :1).

La valeur d'un berger se mesure par sa capacité de promouvoir les autres et, Jésus-Christ en est l'excellent modèle. La robe de Jésus a guéri un malade et Paul en a fait aussi par son mouchoir.

L'on n'est pas berger pour soi !

Que faire de ces bergers méchants, irresponsables, absents ?

Dieu s'en occupe car il reprendra ses brebis de leurs mains. Le souverain berger, l'Eternel, viendra faire justice aux brebis prises comme proies (Esaïe 54 :4).

A celui qui n'a pas de force, on lui demande de se battre.

A celui qui a faim, on lui demande de chercher à manger... tel est le système du monde de secourir les autres (la loi) mais Jésus est venu avec un autre système, une nouvelle façon de faire les choses :

Guérir afin de leur permettre de marcher ; de trouver à manger...

Le paralytique du texte (Jean 5 :1-16) nous en dit plus car il a été guéri 38 ans après, le jour du Sabbat.



38 ans de marche dans le désert pour Israël et, le Sabbat symbolisant la loi de Moïse. Jésus avait donc brisé les lois pour guérir un homme, une brebis qui prit les marches par après.

Aux brebis de comprendre que Dieu intervient tout simplement par sa grâce et il nous suffit juste de dire « OUI » par notre foi en Jésus-Christ, pour bénéficier de cette grâce.

Dieu reprendra ses brebis d'entre leurs mains.